

Apportez de la manne

Description

2 Corinthiens 8:8-15

Paul semble souvent irrationnel dans ses écrits, n'est-ce pas ? Dans 2 Corinthiens 8, il écrivait à une église qui était en colère contre lui, et il s'attendait à ce qu'ils aiment Jésus plus que toute autre chose. Il s'attendait à ce qu'ils regardent au-delà de leur frustration à son égard, qu'ils aiment au-delà de leurs propres cœurs cupides et qu'ils donnent leur temps de surplus. Pourtant, compte tenu de l'histoire d'Israël, était-ce vraiment si étrange ?

Lorsque les Israélites erraient dans le désert, il leur a été dit de ne pas garder plus que ce dont ils avaient besoin. S'ils le faisaient, il deviendrait plein d'asticots et commencerait à sentir. Lorsque Paul a cité l'Exode, il rappelait aux Corinthiens que beaucoup peut puer. Il n'était pas très explicite, mais il voulait certainement rappeler aux Corinthiens que Dieu est le Donateur de tout.

La différence entre le désert et leur présent était la façon dont Dieu pourvoierait. Au lieu d'utiliser des hosties qui venaient du ciel, Dieu utiliserait des personnes à l'esprit cécileste comme mécanisme d'égale. C'est encore vrai aujourd'hui.

Auteur : Ryan Quanstrom

date créée
2024/05/14